

Le Petit Rotarien

Rotary Club La Seyne sur Mer, Saint Mandrier sur Mer



Marie - France Philippon
Présidente 2023-2024

L'ascension de la
Présidente

Les ficelles du métier
de Président

Le jour où le Collier
m'a choisie



ÉDITO

UNE NOUVELLE PAGE SE TOURNE

Bienvenue à la première édition du "**Petit Rotarien**" sous le signe de l'été et de la légèreté de l'écriture.

Page 1 vous présente le contenu de notre nouveau magazine "**Le Petit Rotarien**"

Page 2 vous peint un "**portrait**" de la personnalité engagée de notre nouvelle Présidente, Marie-France Philipon

Page 3 vous emmène à travers "**L'ascension de la présidente: Un parcours inspirant**", depuis son élection unanime jusqu'à sa rencontre avec le futur gouverneur, en passant par les réflexions et les préparations qui ont précédé ce grand moment.

Page 4 vous fera "**découvrir les ficelles du métier de Président**". L'expérience enrichissante de la formation des nouveaux présidents de club.

Page 5 vous invite dans une aventure de "**deux jours de formation et d'éclats de rire**."

Page 6 vous fera revivre "**le jour où le collier m'a choisie**". Une soirée qui marque le début d'un nouveau chapitre avec des moments forts.

Page 7 couvre les "**Premiers pas dans le sable chaud de juillet**".

Un voyage de surprises et de joie, où la nouvelle présidente assume son rôle avec confiance.

Enfin, page 8, nous jetons un œil "**Vers l'Horizon: Projets à Venir**", de la préparation d'une maraude humanitaire à notre engagement envers les plus démunis, et bien sûr, un aperçu de ce à quoi vous pouvez vous attendre dans notre prochain bulletin.

Nous espérons que vous trouverez autant de plaisir à lire ces pages que nous en avons eu à les préparer. Bonne lecture !

Bénédicte de Botmilliau
Rédactrice du magazine

ÉDITO SOMMAIRE



SOMMAIRE

ACTUS ROTARY

P. 1 Edito, Sommaire

P.2 Portrait

P. 3 L'ascension de la présidente: Un parcours inspirant -

P. 4 Découvrir les ficelles du métier de Président

P. 5 Deux jours de formation et d'éclats de rire

P. 6 Le jour où le collier m'a choisie

P. 7 Premiers pas dans le sable chaud de juillet

P. 8 Embarquement immédiat pour un voyage vers l'avenir



Marie-France Philipon, Présidente 2023-2024 du Rotary La Seyne -St Mandrier



Les deux nouveaux présidents, fiers de l'être



Soirée d'information aux futurs rotariens

Rejoignez nous sur :

<https://www.facebook.com/>

<https://rotaryclub-laseyne-saintmandrier.org/>

Portrait

Marie-France PHILIPON

*Nouvelle présidente du
Rotary La Seyne-St Mandrier*



Nous aimerions vous présenter notre nouvelle présidente, Marie-France Philipon, une femme exceptionnelle dotée d'une énergie débordante et d'idées brillantes. Sa passion pour les actions humanitaires sont une source d'inspiration pour chacun d'entre nous. Nous sommes honorés de la voir prendre les rênes de notre club en tant que présidente élue. Femme de projets et d'initiatives, Marie-France est animée par une vision claire et audacieuse pour l'avenir de notre club. Elle aspire à moderniser notre approche tout en préservant les valeurs fondamentales qui nous unissent en tant que Rotariens. Son dynamisme contagieux ne manquera pas de stimuler notre enthousiasme collectif pour servir notre communauté avec encore plus d'efficacité et d'impact.

Sous sa présidence, nous mettrons en œuvre des projets innovants qui répondent aux besoins actuels et qui embrassent les défis du monde qui nous entoure.

Marie-France est convaincue que c'est en agissant ensemble, avec créativité et solidarité, que nous pourrions apporter des changements significatifs et durables.

Elle croit fermement en la force des échanges et de la collaboration au sein de notre club. Elle souhaite créer un environnement où chacun se sentira valorisé, écouté et encouragé à s'impliquer activement dans nos actions.

Le bulletin mensuel sera le reflet de cette nouvelle ère de notre club, mettant en lumière les projets que nous mènerons, les succès que nous célébrerons et les défis que nous relèverons ensemble.

En conclusion, je vous invite tous à vous joindre à moi pour féliciter chaleureusement Marie-France pour son élection à la présidence du Rotary Club de La Seyne-sur-Mer. Sous sa direction, nous sommes prêts à vivre une année passionnante, riche en accomplissements et en émotions partagées.

Bénédicte de Botmiliau, rédactrice

L'Ascension de la Présidente : un parcours inspirant

C'est avec une immense joie et une certaine appréhension que je prends la plume en tant que nouvelle présidente du Rotary Club de La Seyne sur Mer - Saint-Mandrier pour l'année 2023/2024. À peine un an de Rotary derrière moi, je me sens investie d'une mission d'envergure, celle de servir avant tout. Je suis déterminée à faire de cette présidence une année riche en actions, en innovations et en nouveautés.

Suivez-moi dans cette nouvelle aventure, jalonnée de formations, de rencontres et de projets ambitieux. Ensemble, nous allons œuvrer pour le bien de notre communauté et du monde qui nous entoure.

Marie-France Philipon, présidente du Rotary Club La Seyne sur Mer - Saint-Mandrier

Élection à la présidence

Le 25 janvier 2023, lors de l'assemblée générale, une nouvelle aventure a débuté pour moi. J'ai été élue à 100% des votes en tant que présidente du Rotary Club La Seyne sur Mer - Saint-Mandrier pour l'année 2023/2024.

Remplie d'émotions, je me suis retrouvée face à des promesses et des défis à relever.

Après cette élection, j'ai ressenti une véritable réflexion accompagnée d'une pointe d'angoisse. Ayant seulement un an d'expérience au Rotary, je me demandais si je serais à la hauteur de cette mission. Cependant, portée par la devise du Rotary, "Servir d'abord", je me suis sentie prête à prendre mon envol comme une hirondelle confiante.

Cette distinction représentait pour moi à la fois un honneur et un défi. Ma fierté était grande, mais je savais que je devrais déployer toutes mes forces et ma passion pour faire de cette présidence une année particulière, pleine d'actions, d'innovations et de nouveautés. Heureusement, je n'étais pas seule sur ce chemin rempli de joies et d'incertitudes. J'avais le soutien d'une famille rotarienne bienveillante et d'une grande fraternité.

Mais avant de commencer cette belle aventure, je devais suivre des journées de formation pour apprendre le rôle de présidente de club.

Découvrir les ficelles du métier de Présidente

Le 25 mars, une journée intense m'attendait à Sophia-Antipolis, Biot. L'hôtel Mouratoglou, un cadre propice à l'apprentissage et à la découverte, était le lieu de rendez-vous. L'univers foisonnant du Rotary Club m'ouvrait ses portes avec ses valeurs et projets, du rôle du président au développement des clubs, en passant par les finances, le secrétariat, la trésorerie, le protocole, la fondation, et les différentes actions des clubs.

Pendant cette journée de formation dense et riche en enseignements, j'ai acquis de précieuses connaissances, mais aussi ressenti un mélange d'excitation et d'intimidation face à la responsabilité qui m'attendait avec ce nouveau défi.

Heureusement, je savais que je n'étais pas seule dans cette aventure. Lors de la conférence du district, j'ai rencontré le futur gouverneur, Dinh Hoan Tran, ainsi que les anciens, dont André Pichaud qui m'a intronisée.

Leurs conseils et encouragements bienveillants m'ont donné du courage pour les défis à venir.

Le protocole, cérémonial du Rotary, m'a semblé comme dans un bal masqué, où chaque geste et parole étaient orchestrés minutieusement.

J'ai compris que l'art de la présidence résidait aussi dans la maîtrise de ces codes anciens qui donnent au Rotary toute sa grandeur. Avec conviction, je me suis promis de devenir une ambassadrice de l'espoir pour ceux qui cherchent un soutien dans l'obscurité.

Cette formation m'a également permis de rencontrer d'autres futurs présidents, des personnes bienveillantes, prêtes à partager leurs histoires, astuces et sourires. J'ai entendu des anecdotes drôles et touchantes, et j'ai compris que le Rotary était un vaste océan d'humanité où les liens se tissaient comme par enchantement.

En quittant Sophia-Antipolis, Biot, j'ai emporté avec moi les enseignements de cette journée mémorable, sous le signe du Rotary et de sa devise intemporelle : "Servir d'abord".

Je sais maintenant que je ne serai jamais seule, car dans cette grande famille rotarienne, chaque aube qui se lève nous unit, et chaque crépuscule qui s'éteint nous rassemble.

Je suis prête à écrire chaque page de ce nouveau chapitre de ma vie avec la plume de l'engagement et de la passion. Après tout, n'est-ce pas là le propre de l'aventure ? Se lancer dans l'inconnu pour découvrir des horizons encore insoupçonnés ?

Deux jours de formation et d'éclats de rire

Brignoles, 19 et 20 mai - Mercure Hôtel

En mai 2023, j'ai continué mon voyage de découverte en me rendant à Brignoles, au Mercure Hôtel, pour deux jours de formation intense.

Le club de Brignoles nous a chaleureusement accueillis, avec une énergie et un enthousiasme débordants.

Nous étions seize futurs présidents du district 1730, rassemblés et animés par la sympathique Valérie Titon. Dans ce groupe de passionnés, chacun a eu l'occasion de se présenter et de partager ses inspirations, un exercice pour apprivoiser la prise de parole en public.

Max Miglioretti, futur président du club de Saint-Cyr sur Mer, s'est présenté timidement au début, mais au fil des jours, il s'est révélé être un véritable déclencheur de fous rires et nous a toutes charmées et amusées. Comme dans un groupe d'enfants chahuteurs, notre formatrice a dû faire les gros yeux pour rétablir l'ordre, mais cela n'a fait qu'ajouter à l'ambiance chaleureuse et complice de cette soirée inoubliable.

Un grand merci à Max, car grâce à lui, nous avons pu relâcher un peu la pression accumulée pendant ces deux jours de formation intense.



Passation de collier : *Le jour où le collier m'a choisie*

Villa Vert Provence - 17 juin 2023

Le jour de la passation de collier a marqué officiellement le début de ma présidence, une mission chargée de responsabilités pour notre club, visant à soutenir les actions caritatives, sans jamais oublier les 7 missions du Rotary International.

Pour célébrer cette occasion spéciale, j'ai souhaité sortir des sentiers battus en proposant une soirée différente des passations antérieures, à la fois sérieuse et festive.

Au lieu d'un cadre conventionnel, nous nous sommes réunis en plein air, dans la Villa Vert Provence, un cadre enchanteur et propice à une soirée festive et champêtre à la fois.

Le spectacle "Le Peter Show", avec ses plumes et ses paillettes, ajouta une touche de magie à cette soirée, nous offrant un moment de détente et de rires, dans une atmosphère détendue et amicale.

Cette soirée fut plus qu'une simple passation de collier. Elle fut l'occasion de célébrer l'art et la joie de vivre, partagée avec mes amis, ma famille et les Rotariens qui m'entourent. Max, futur président du club de Saint-Cyr sur Mer, était également présent pour marquer ce moment important.

Ma passation de collier fut un instant empreint de gratitude et d'émotions, marquant le début d'une nouvelle aventure. Un grand merci à nos hôtes, Bénédicte et Max, dont la participation active a contribué à la réussite de cette soirée inoubliable.



dgàd : François Hérisson, le plus ancien rotarien de notre club - Christophe Andrieux, adjoint du gouverneur - Vincent Legrand, trésorier 2022-2023 - Béatrice Renoux, pastprésidente - Max Werner, notre hôte - JJ Basile - Meddy Viardot, président 2021-2023

Premiers pas dans le sable chaud de juillet

Agir pour notre communauté

Lors de la passation du collier du nouveau président Max Miglioretti et son épouse nous ont accueillis au château du Val d'Arenc au Beausset, Une étoile naissante apparut. Max, loin d'être un débutant, me révéla ses deux PHF Harris Fellow et son passé actif au Rotary dans le nord de la France. Deux étoiles qui se croisent dans le firmament rotarien. Et maintenant, laissons les émotions se reposer et donnons vie à nos actions. Car c'est dans nos projets que se dessine notre véritable mission. Avec mon groupe, il est temps maintenant d'écrire les prochains chapitres de notre petit club de la Seyne-Saint Mandrier, avec la plume de l'engagement et de la passion.

Depuis ma prise de fonction de présidente, un vent de renouveau souffle sur notre club.

Malgré la pause estivale, nous avons déjà entrepris plusieurs actions en ce mois de juillet.

Nous avons organisé une réunion d'informations pour accueillir de nouveaux Rotariens, rencontré Robert Priolio, le président du Club Rotary de La Seyne Six-Fours, lors d'une soirée cinéma en plein air dans son magnifique domaine, et organisé une journée de partenariat avec les Apprentis d'Auteuil. Cette dernière action, réalisée en collaboration avec Raphaël Dufau, a permis d'accueillir des jeunes Colombiens et de les sensibiliser à l'importance de protéger notre planète.



Un Match de foot France - Colombie entre les jeunes, nous a permis d'offrir des ballons de foot de l'équipe de France aux jeunes Ados de Bogota.

Embarquement immédiat pour un voyage vers l'avenir

Un Club Ouvert et Dynamique

Le 26 août, nous accueillerons chaleureusement les 4 clubs Rotariens voisins à la Villa Vert Provence pour un apéro dînatoire.

Cette soirée conviviale a pour objectif de renforcer nos liens afin d'unir nos efforts dans un élan de bienveillance, afin de diffuser les actions des uns et des autres, si besoin, sur leur demande .

Nous aspirons à un avenir où notre club sera ouvert, dynamique et toujours au service de notre communauté, porté par une équipe unie et déterminée.

Malgré la pause estivale, nous voulons continuer nos actions caritatives et nos engagements auprès des autres.

J'ai sollicité Amel Amirouche pour participer à une maraude auprès des personnes défavorisées.

Il est important de comprendre les besoins des personnes très fragilisées et envisager des actions caritatives pour tendre la main à ceux qui en ont besoin.

Musique : Adagio de la sonate Pathétique Opus 13
L. Van Beethoven
Paroles : Vicky Down

**Pour servir . . . je veux tendre la main
Aux hommes sur cette terre
Et les appeler mes frères**

**Un sourire, un regard, un espoir
Aux hommes de par le monde
Dans une joie profonde**

**Un enfant, un oiseau, une fleur
Symboles de nos tendresses
Au-delà de nos tristesses**

**Rotarien . . . aujourd'hui pour demain
Préparer avec confiance
Un monde plein d'espérance**

**Pour servir . . . je veux tendre la main
Aux hommes sur cette terre
Et les appeler mes frères.**

Paroles de l'hymne rotarien